

Mein Begleiter, der Herr: Er rief, ich horchte, betete und wagte!

Die Liebe ist das Höchste (1 Kor, 13)



Gott, der Herr, hat seinen Diener

Consiliarius Anton Enthofer

**Pfarrer in Flurling von 1982 bis 2009
Ehrenbürger von Flurling**

im 88. Lebensjahr, am 5. Juli 2011, zu sich gerufen.

Pfarrer Anton Enthofer wurde am 17. Jänner 1924 in Pill geboren. Seine seelsorgliche Tätigkeit führte ihn nach Wattens, Dölsach, Grafendorf, Jenbach, Zürich, Vent-Heiligkreuz, Barwies, Wildermieming, Neustift, Polling und Flurling.

Seinen Ruhestand verbrachte er im Heim St. Vinzenz in Innsbruck bei den Barmherzigen Schwestern.

Die Rosenkränze beten wir am Donnerstag, dem 7. Juli 2011, um 19.00 Uhr im Heim St. Vinzenz in Innsbruck, Rennweg 40 und am Freitag, dem 8. Juli 2011, um 19.00 Uhr in der Riskirche Flurling.

Am Samstag, dem 9. Juli 2011, um 10.00 Uhr begleiten wir unseren lieben Verstorbenen von der Riskirche zur Pfarrkirche und feiern dort die Heilige Messe. Anschließend Beisetzung im Priestergrab in Flurling.

In großer Dankbarkeit für sein Wirken:

Familie Enthofer

Für die Pfarre Flurling: Pfarrer Mag. Christoph Haider

Für die Priester des Dekanates Telfs: Dekan Dr. Peter Scheiring

Für das Heim St. Vinzenz Innsbruck: Die Barmherzigen Schwestern

Für die Gemeinde und Vereine Flurling: Bürgermeister Dr. Gerhard Poscher

Wir bitten anstelle von Blumenspenden um eine Zuwendung zu Gunsten der Kirchenrenovierung in Flurling Kto. 4900445 bei der Raiba Telfs, BLZ 36336.

